Vicepresidente ecuatoriano dará su versión ante la Fiscalía sobre caso Odebrecht



Quito, 9 ago (RHC) El vicepresidente ecuatoriano Jorge Glas presenta este miércoles su versión en las investigaciones que adelanta la Fiscalía, en relación al caso Odebrecht.

Glas, quien se encuentra involucrado en las investigaciones al filtrarse un supuesto audio que lo relaciona en negocios con la compañía brasileña, ha afirmado en reiteradas oportunidades que no tiene nada que ocultar y ha manifestado su disposición a cooperar para la aclaración del asunto, resalta Telesur.

Sin embargo, el vicepresidente también ha denunciado que sufre una "persecución orquestada", y que ha sido víctima de agresiones y ataques por más de un año.

El funcionario ecuatoriano apareció vinculado al escándalo Odebrecht luego de que medios locales hicieran eco de un presunto audio, en el que se le identifica como una de las personas que pedía dinero a esa empresa brasileña.

De esta manera, el rotativo brasileño O'Globo hizo público un archivo de audio de una presunta conversación entre el entonces contralor general, Carlos Pólit, quien tiene orden de prisión pero está en Estados Unidos, y el ex ejecutivo internacional de Odebrecht, José Conceição dos Santos Filho, uno de los delatores que colabora con la justicia.

En la conversación entre ambos funcionarios, el brasileño sostiene que "Jorge Glas está ahí haciendo caja, pidiendo plata, mucho dinero" al tiempo de afirma que Glas le había "pedido plata para todos los contratos".

Añadió que quien habló acerca del dinero que debía entregar Odebrecht a Glas fue el tío del vicepresidente, Ramiro Rivera, quien se encuentra detenido por su presunta relación con la trama de corrupción de Odebrecht, al reconocer ante la justicia que repartió coimas por 33,5 millones de dólares entre funcionarios públicos ecuatorianos a cambio de obras públicas millonarias.

Conceição dos Santos Filho se desempeñó entre 1998 y 2006 como director de contratos en la adjudicación y ejecución del proyecto de la Central Hidroeléctrica de San Francisco. Debido a los problemas que presentó la obra, esa empresa fue expulsada de Ecuador en el 2008.

Glas, vicepresidente desde 2013 y durante años responsable de los sectores estratégicos, es desde hace tiempo blanco de las críticas de la oposición, que le acusa de estar involucrado en el caso de Odebrecht, que afecta a una decena de países.

Además, al vicepresidente se le acusa de estar involucrado en otros casos investigados en el país, como el de la petrolera estatal Petroecuador o de la empresa Caminosca.

"Por casi un año he sido sujeto de los más miserables ataques que persona alguna haya sufrido en la historia del país motivado por razones políticas, sin que nadie haya presentado ni una sola prueba en mi contra", denunció Glas mediante un comunicado.

El funcionario ecuatoriano señaló que ratificaba su voluntad "de apoyar todas las investigaciones que sean necesarias para que la verdad brille y se sancione todo acto de corrupción".

"A todos nos consta que Odebrecht es un empresa corrupta y corruptora que a través de cualquier medio ha intentado involucrarme en su trama delictiva para vengarse del proceso político", sostuvo el funcionario gubernamental.

Glas aseguró que para él la conversación que se escucha en los audios filtrados son "las delaciones de un prontuariado que está detenido y que busca reducir su pena, de alguna manera, tratando de involucrar a miembros del Gobierno Nacional".

Hace dos semanas, el Congreso archivó la solicitud de juicio político en contra de Glas, formulada por un grupo de diputados opositores. El vicepresidente ha asistido varias veces a declarar a la Fiscalía e, incluso, al Congreso.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137749-vicepresidente-ecuatoriano-dara-su-version-ante-la-fiscalia-sobre-caso-odebrecht



Radio Habana Cuba